



Últimas caídas en el precio del cobre borran casi la mitad del rally de 2024

POR S. FUENTES

El precio del cobre Comex comenzó una racha alcista a mediados de febrero, alcanzando máximos históricos de US\$ 5,11 la libra durante mayo. Esto significó un alza de US\$ 1,42 por libra desde el piso que se había observado a principios de 2024.

Sin embargo, durante las últimas semanas, el cobre ha perdido US\$ 0,68 por libra, borrando la mitad de lo avanzado durante su rally. Este viernes, el cobre cerró en US\$ 4,43 la libra.

Actores del mercado explicaron a DF las principales causas de las variaciones en el precio del metal rojo.

Escasez física y menor inversión

El CEO de GEM Mining Consulting, Juan Ignacio Guzmán, sostuvo que el incremento en el precio del cobre se debió principalmente a la escasez física

Tras máximos de US\$ 5,11 la libra, el metal ha experimentado una corrección.

del metal en el mercado, causando un déficit.

A esto agregó que la especulación financiera también jugó un papel importante en el rally, ya que comenzó a circular “el dato de que el cobre iba a subir de precio y se empezaron a comprar papeles del metal y eso hizo que su precio subiera”.

En tanto, el socio de Valtín Consulting, Javier Vergara, destacó como factor del alza la insuficiente inversión en nuevos proyectos mineros y exploración en países estables como Chile, Perú, México y Australia y Estados Unidos.

Sin embargo, resaltó que la demanda de cobre para aplicaciones en transmisión

eléctrica ha sido muy fuerte, intensificando la disparidad entre la oferta y la demanda, y ejerciendo una presión al alza sobre su precio.

¿Fin del rally?

Las caídas en el precio del cobre registradas las últimas semanas, han despertado la duda en el mercado respecto de si se acabó el “boom” en el precio del metal rojo.

En esta línea, Vergara afirmó que “no es que se haya acabado el boom, sino que la situación registrada las últimas semanas es un proceso normal en estos rally”.

El ejecutivo proyectó que el precio del cobre volverá a subir hasta US\$ 5 la libra los próximos meses.

En tanto, Guzmán afirmó que “un precio de US\$ 4,5 la libra es alto por lo tanto podríamos mantener la idea de que estamos en un súper ciclo, aun cuando la burbuja especulativa haya explotado”.